

esperaba todos los días, ver el glorioso amanecer de una aurora de justicia que iluminara con sus resplandores a esos...

Pero el tiempo ha pasado sin que otra palabra más autorizada que la mía protestara contra el atropello. Alentados por la libertad en que se ha desarrollado aquella campaña de injurias...

Después de haber lanzado a la publicidad en publicaciones y discusiones, el reformismo ya está en el juzgado...

L. GONZALEZ

Signen las ratérias

La policía detuvo ayer a un conocido ratero llamado José Sierra Contreras (á) "Molote", autor del robo de cinco gallinas y un gallo de la casa donde vive en la calle del Boie, Antonio Sánchez Guerrero.

Al ser detenido por la policía le fué ocupado al ratero una navaja y una ganada.

Sebastián Martínez Punzón fué capturado ayer mañana como presunto autor del hurto de un reloj á Juan Hidalgo Lorenzo.

Dicho individuo se hallaba también recluso por la autoridad judicial á disposición de la que ha sido puesto.

Don Pascual Roda Rodríguez denunció ayer en la inspección de vigilancia que del gallinero de su casa le han sido robadas cuatro gallinas, habiendo tenido que fracturar la puerta, para conseguirlo.

Practicadas las diligencias oportunas, la policía capturó á Lucas López Milán y á José Sierra, como autores del hecho.

En la inspección de vigilancia declararon ambos sujetos haber vendido las gallinas en seis pesetas al conocido industrial, don Juan Rodríguez.

Las gallinas han sido recuperadas. José Sierra ha ingresado en la cárcel por orden del juez y Lucas López Milán ha sido recluso, por su poca edad, en el Asilo de San Ricardo.

Desde Albox

Sr. Director de EL DEFENSOR DE ALMERIA. Muy respetable señor mío: En el periódico "El Día", del cinco del actual, se da la estúpida noticia, de haberse constituido los Ayuntamientos de Levante por amigos suyos, "sin protestas de nadie y con el beneplácito de los respectivos vecindarios".

Tal avance, no es posible dejarlo pasar, sin la más enérgica protesta. Los vecindarios de Levante conocen perfectamente el atropello que se ha cometido por los reformistas predicadores de odio de la moralidad administrativa, amparados en sus ambiciones de mando, por la actual situación política, las cuales solo defunden con el usufructo del poder, satisfacer necesidades de la vida y pasiones personales, nunca la nobleza de los ideales de que carecen como nos tienen demostrado en las diferentes veces que han cambiado de casa por conservar el absurdo honor del poder unos y otros que adquirieron, aún á costa de la santidad y formalidad de que blasonan. Sabemos muy bien lo que podemos esperar de la actuación política de los amigos y correligionarios de "El Día", por que para muestra basta un botón: un año de vejaciones y atropellos, como ha ocurrido en anteriores épocas y el encorajamiento de varios á la sombra y al sol de la política; y sabemos además que debido á gestiones del Sr. Harcia y sus jefes se ha barrenado la ley, procesando y arrebatando los cargos que ostentaban en los municipios nuestros amigos adquiridos por la voluntad soberana del pueblo en elección popular y al amparo de la ley; y saben

por último que los reformistas que de tan púberos han blasonado, sollicitos y sanes al escandaloso desmoronamiento de los Ayuntamientos, tratando de imponer una candidatura en el distrito en turno, y época bien reciente, con gran veracidad rechazada.

Los conservadores de Levante protestan enérgicamente de la dicha afirmación y retan á "El Día", á que el favor oficial sea repartido en partes iguales y se comprueba en la elección á quien le es afecta la opinión del pueblo. Los reformistas que de tal manera aspiran á representaciones oficiales, después de haber lanzado á la publicidad en publicaciones y discusiones, el reformismo ya está en el juzgado...

Como hemos de esperar respeto para nuestros conciudadanos de quien para adquirir la investidura que pretende, por que el distrito lo rechaza, á su instancia se atropella la ley orgánica de los Ayuntamientos, á fin de que los electores por temor á los repartos de los impuestos locales emitan los sufragios á su favor? Es esta la sinceridad electoral tan cacareada por el supremo jefe del reformismo y sus secuaces sin omitir los de "El Día"?

Sres. Reformistas sepan Vdes. que nos aprestamos á la defensa y que protestamos con todas nuestras energías del poco respeto que tienen á la ley y es tan sólo aprehendidos como la provincia y España entera. del gran contraste que existe entre sus actos y sus predicaciones.

Luis RODRIGUEZ SANCHEZ Albox 8-3-946.

Notas militares

El comandante General de Ceuta interesado de las autoridades de la busca y captura de Francisco Igúria Murcia.

El coronel jefe del Regimiento Infantería de Borbón número 17 ha oficiado á esta Alcaldía, participándole que el certificado de Soltería de José Navarro Cazorla se remitió al alcalde de Almería en unión del pase de reserva activa, con fecha 13 de Marzo de 1913.

Movimiento social

Como teníamos anunciado ante anoche se reunieron en el local social de los barrieros, los Presidentes de las siguientes sociedades obreras constituidas en esta capital:

Materia Unida; Unión Ferroviaria; Maquinistas y Fogoneros; Progreso; Peluqueros; Tejidos; Quincalla; Utra; marinos; Barrieros y Federación de dependientes de comercio industria y banca.

Después de laboriosa y amplia discusión se tomaron los acuerdos siguientes: Telegrafiar al Presidente del Consejo de Ministros solicitando obras públicas, que remedien la crisis del trabajo; el abaratamiento de las subsistencias; y la solución de la huelga de los maquinistas y fogoneros.

Celebrar el próximo domingo á las 4 de la tarde una ASAMBLEA MAGNA con asistencia de todas las "juntas generales" de las sociedades ciudadanas. En dicha asamblea se trazará la norma de conducta que habrá de seguirse para conseguir pan y trabajo.

FEDERACION LOCAL OBRERA Esta Federación celebró también ante anoche junta general, con asistencia de los Presidentes de las sociedades obreras adheridas.

Los acuerdos adoptados fueron dirigidos por el Sr. E. L. M. al señor Gobernador civil, Alcalde, Presidente de la Diputación, Cámara de Comercio, Circulo Mercantil, Junta Provincial de Subvenciones, Liga de Contribuyentes, Cámara Agrícola y Prensa, pidiéndoles hora para visitarles una comisión compuesta de la Directiva y delegados de las distintas sociedades, con el fin de recabar sus apoyos en pró del abaratamiento de las subsistencias y del fomento de obras públicas que remedien la honda crisis del trabajo.

Acordaron reunirse de nuevo, mañana, á las 8 de la noche.

Empiezan las entrevistas. Una comisión formada por la Junta Directiva de la Federación local de obreros y delegados de las distintas sociedades adheridas, visitaron ayer tarde al gobernador civil y al alcalde para recabar de dichas autoridades medidas energéticas que eviten el alza constante de los rúctos de primera necesidad, y que intercedan, cerca del Gobierno, en la concesión de obras públicas que mitiguen, en parte, la crisis del trabajo que se deja sentir en toda la provincia.

Hoy continuaron visitando á los demás autoridades, sociedades, entidades y prensa.

UNION FERROVIARIA Esta sociedad celebró junta general con motivo de haber sido despedidas, por la compañía del Sur dos de sus asociados.

Entre otros acuerdos, se tomó en consideración el de que una comisión de su seno visitara al señor Gobernador civil para darles cuenta de la injusticia de la determinación adoptada por la empresa.

Notas mineras

Registros admitidos La Jefatura de minas hace saber que han sido admitidos los siguientes registros mineros: "Santa María" número 33.480 en término de Nijar á don Bienvenido C. padarve.

"Santa Isabel" número 33.503 en Oñala del Río á don José Manuel Requena.

"San Francisco" número 33.504 en Oria al mismo señor.

"Mi Trina" número 33.512 en Huerfano á don Manuel Vazquez Villanueva.

"San José" número 33.513 en Nijar á don Francisco Fernández Aparicio.

"San Manuel" número 33.519 en Nijar á don Manuel García Góngora.

"Amparo" número 33.581 en Finaña á don Vicente Navarro Ortiz.

"Los dos hermanos" número 33.471 en Nijar á don Sebastián Gómez Ramón.

Cuenta de ingresos La Jefatura de minas anuncia la cuenta de los ingresos por el concepto de los 100 por 100 de los depósitos y de los pagos verificados durante el cuarto trimestre, aprobados por el gobernador.

Cuentas de pago Para responder á las operaciones facultativas que, se practican en sus respectivos registros ha presentado cartas de pago los señores siguientes: Don Francisco Muñoz Carro para los registros "Enrique" número 33.527 del término de Alhóndiga; "Matilde" número 33.529 de Gáldar; "Azufre" número 33.530 de Benahaduz y "Rebuzano" número 33.531 de Benahaduz y Huerfano de Almería.

Don José Hernández García para el registro, "Los Maquinistas" número 33.532 de Gáldar.

Doña Ana de Fuenle y Barranco para el titulado "La Providencia" número 33.536 de Rágol y Don Salvador Durán Orozco para su registro "Viva el Kaiser" número 33.537 de Laujar.

Registros Don Manuel García del Pino presentó ayer un escrito en el que pedía de minas de este Gobierno civil solicitando de la propiedad de veinte pertenencias de hierro con el título "La Victoria" número 33.545 en Peñhina.

También solicitó don Miguel Santos Medina la propiedad de veinte y ocho pertenencias de hierro con el nombre "La Buena intención" número 33.546 en Peñhina.

Dos bautismos

En la parroquia de San Sebastián recibieron anoche consecutivamente los bautismos, dos preciosas y hermosas niñas; una de ellas hija de Don José Antonio Sánchez Martínez recaudador de contribuciones de la zona de Canjajar, y la otra, de Don Ramón Sánchez Gimenez, primos ambos y particulares y queridos amigos nuestros.

La hija del Sr. Sánchez Martínez le fué impuesto el nombre de María de los Dolores y á la del Sr. Sánchez Gimenez el de María del Carmen.

Fueron padrinos de la primera, el propietario Don Angel Salas y su bella esposa Doña María Rubio; y de la segunda, Don José Antonio Sánchez, padre de la primera de dichas niñas, y su esposa doña Encarnación Pozo.

Después de la ceremonia religiosa, los invitados pasaron á la casa de Don Enrique Sánchez Pozo, abuelo de la primera de dichas niñas, donde fueron espléndidamente obsequiados con dulces, pastas, licores y helados.

Entre las asistentes recordamos á las señoras y angelicas señoras, Josefina Sánchez Ruiz, Angeles Tripana Ferrer, María Caro, Adela Salas, María Pérez Ruiz, Juana Caro, Carmen Ramírez María Perez Hernandez, Josefa Sánchez Martínez, Paquita Ramírez y Srtas de Gandullo.

Señoras, Doña Socorro Martínez, de Sánchez Pozo; Doña María Checa, de Sánchez Martínez; Doña Dolores Ruiz Doña Enriqueta Gimenez, Doña Carmen Gimenez, Doña Peligro Martínez, Sra. de Gandullo, Doña Teresa Jordá y otras cuyo nombres sentimos no recordar.

Durante la fiesta reinó la mayor alegría. Varias señoras, entre ellas Pepita Sánchez y Angeles Tripana, locas por innumerables piezas en el piano, demostrando sobradamente sus grandes conocimientos, por lo que fueron muy aplaudidas.

El niño Juanito Sánchez Ruiz también cantó admirablemente, siendo objeto de muchas felicitaciones.

La fiesta se prolongó hasta bastante avanzada la noche.

Reciban los venturosos padres nues tra más entusiasta enhora buena, por tan fausto acontecimiento.

Pasajero robado

En la inspección de vigilancia se persigió ayer Juan Molina Ruiz, pasajero del vapor "Isabela", denunciando que al desembarcar había entregado los "boletines" á dos individuos á fin de que estos condujesen su equipaje á la Aduana y después los llevasen á "Hotel Madrid" á donde él iba á hospedarse.

El denunciante manifestó además que como viese el buen sujeto, al pa

recer con violencia, sospeché que había sido robado y que prosiguiendo á su registro noté que le faltaba una bolsa, dos buques de seda, una camiseta, unas botas, nuevas y otras prendas más.

Después de algunas pesquisas la policía detuvo á José Pérez Ojeda y Antonio Salvador Gómez, que así se llaman los sujetos que denunció Juan Molina conduciéndolos al juzgado, desde donde pasaron á la cárcel como presuntos autores del robo de las prendas.

Cartera local

Escalafón La diputación provincial pudo en conocimiento de cuantos se consideran con derecho á figurar en el escalafón de empleados provinciales que pueden reclamar dentro del plazo de 30 días.

Expediente El administrador de Contribuciones hace saber á don Francisco Collado Valero, de Cuevas la liquidación relativa al expediente de fraudación por ejercer de la industria de venta de muebles sin estar matriculado.

Subasta La administración Principal de Aduanas, anuncia para el día 13 del actual la subasta de géneros á que se refiere el expediente número 20 de 1914.

Conducción de mandos Se ha ordenado la conducción de los mandos Francisco Saez Rodríguez á "Florero" y Antonio García Molina, de Almería á Granada, de donde son naturales.

Vacante Se halla vacante la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Terque, dotada con el haber anual de 999 pesetas.

Don Francisco López Carrasco ha entablado recurso contra la constitución del Ayuntamiento de Lubrin y contra el nombramiento de los concejales interinos.

También ha entablado recurso don Robustiano Martínez, contra la elección de concejales verificada en Bédar.

Estadística El gobierno civil ha remitido al jefe de Estadística de esta capital, la relación de los acogidos en el Asilo de San Ricardo durante el mes de Febrero último.

Citación El juzgado de Instrucción cita á Antonio Rodríguez Lupión, para que compare en causa por violación, instruido en virtud de denuncia formulada.

Basiliatano El alcalde de Barcelona ha remitido á él de nuestra capital, un ateo B. L. M. comunicándole su toma de posesión de aquella alcaldía.

Oficio El Ayuntamiento de Alhóndiga ha remitido un oficio á esta Alcaldía, para que sea expedido el alistamiento de Almería el mozo Pablo Restoy Valverde.

Multa El alcalde impuso ayer una multa de dos pesetas al industrial don Andrés Sánchez Sánchez, por arrojar agua sucia á la vía pública.

Guardas forestales En los exámenes verificados anteriormente en esta Jefatura de Montes para cubrir las vacantes de guardas que pueden presentarse, fueron aprobados los señores siguientes: Juan Fernández Moya, Francisco del Rey Robles, Francisco Gándolfo de Francisco Soria, José Pérez Andujar, Antonio Moreno Sánchez, Miguel Alcega Alias, Enrique Esteban Esteban, Angel Sánchez Enciso, Juan Torres Martínez José Lorente, José García Cantón.

Nuestra enhorabuena á todos ellos.

Municipal cesante En virtud á una denuncia formulada al alcalde por la Sociedad Matricula Unida, el Sr. Pérez Cordero decretó ayer la cesantía del guardia municipal José Díaz Magaña, que venía trabajando en el puerto, perjudicando á la clase obrera.

La medida adoptada por el alcalde ha merecido la aprobación unánime de cuantas personas han tenido conocimiento de lo ocurrido.

También ha dispuesto la alcaldía que los señores Roca y Embil presten servicio diario, por tener sospechas que dichos individuos no cumplen su cometido con la puntualidad debida.

Oficial trasladado Ha sido trasladado al Gobierno civil de Lugo el oficial segundo del de esta provincia, don Agustín Cerdana.

Sentimos la ausencia de tan celoso y trabajador funcionario.

Vuelo de un carro Ayer mañana voló un carro en el puerto al atravesar la Rambla de la Chancía.

El mal estado del piso motivó el accidente, que por fortuna no tuvo consecuencias desagradables.

Para qué pensar. En la calle de Gravina fué ayer mordido por un perro, el niño José Gómez Lupión, causándole una erosión.

Habría necesidad de aplicarles nuevamente la extracción á esos animales.

Comisión provincial Para hoy á las cuatro de la tarde se haya convocada la comisión provincial, para celebrar sesión.

Un pelirrojo. Desde hace varios días aparece sin llevar una de las bocas de la alcantarilla existente en la circunvalación del Mercedo, constituyendo un verdadero peligro para el transeunte.

Sobre todo durante la noche, es lo más fácil, de no arrojarlas prontamente, que tengamos que lamentar algún desgracia.

Esperamos que el señor Alcalde, teniendo presente nuestra queja, en bien del público, dará las oportunas órdenes para que con la urgencia que el caso requiere, desaparezca el peligro á que nos referimos.

Vida y sociedad En la Plaza del Mercado se promovió ayer tarde un escándalo maruñuelo con motivo de haber sostenido riña Francisco el Águila Rodríguez y Juan Montesino Ruiz.

La refriega fué sangrienta. El Montesino, haciendo uso de un palo descargó un golpe sobre la cabeza de su adversario que le produjo una herida profunda de dos centímetros en la región parietal izquierda.

El herido fué trasladado á la Casa de socorro, donde fué curado y el agresor pasó á los calabozos del Ayuntamiento, donde quedará á disposición del Juzgado.

Bilbao Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con tacón y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bunter calle de Granada, número 37, Almería. Se venden Molduras, para muebles de nogal, etc.

En y barile para puertas y ventanas, para evitar las corrientes del frío. Establecimiento de muebles. Gloria de San Pedro, número 1, Clemente Lorenzo.

Se alquilan Pisos y locales, para oficinas ó tiendas. Principa 83.

Impugnación Elecciones sobre bicicletas Por el presente se hace saber, que las elecciones de bicicletas pueden pasar á recoger los números y presentaciones para las mismas correspondientes al año en curso, desde el día de hoy hasta el 28 del corriente mes, en las oficinas del Arriero de este impuesto, calle Obispo Orberá 14 en la inteligencia que las bicicletas que se encuentren desprovistas de dichos números y presentaciones transcurrido mencionado plazo, serán quedando depositadas hasta que se cumpla este requisito.

Se vende un alambique aguardientero de unos 100 litros de cubita y el local donde está instalado, un aparato para gasolinas, 300 sifones grandes, 200 pequeños, 3.000 botellas de bois y carro para repartir.

Informarán en la Bodega del Patio, Real 44, Almería.

Los convalidaciones de toda clase de enfermedades desean resopser pronto sus fuerzas, deben tomar la Carne Líquida, Valdés García.

J. A. Martínez Limones MEDICO Consulta especial de enfermedades del pecho. Nuevo tratamiento por la Tuberculosa de 10 á 15.

Enfermedades venéreas, sífilis, y de la matriz: de 3 á 5. Asistencia á partes GARRERA DE SANTA RITA, 6

DOCTOR AREZ HA TRAMITADO SU CLINICA DESDE LA CALLE DE GERONA A LA DE SABASTA NUMERO 1.

Agricultores Emplead en vuestras tierras el FERTILIZADOR RABIACTIVO H. B. C. y aumentareis vuestras cosechas. Agencia general BARCELONA, Eruch, 42. Para informes y precios dirigirse al REPRESENTANTE OTTO MEYER en Valencia: A Irujo Celdorán, número 12.

Vinos, Cognac, Aguardientes DE LA CASA Marqués del Mérito DE JEREZ DE LA FRONTERA Son los más acreditados y los de mas fino y delicado paladar. Especialidad en Amentillados marca "El Candado" y "Chirri" los cuales como otros DE VENTA EN TODOS LOS BUENOS ESTABLECIMIENTOS.

Aceite de hígado de bacalao LEGITIMO DE LOFOTEN Se ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE MUSTOS Se expenderá por sueto y envasado en botellas presentadas de un bote Especialidades farmacéuticas. Material fotográfico. Colores y Barnices de las más acreditadas marcas, y cuantos artículos son propios de droguería y farmacia no faltan nunca en este acreditado establecimiento. Pureza y garantía en todos sus artículos. Los precios son siempre los más reducidos. EXISTE siempre el ticket por el importe de la compra, para que se conceden grandes rebajas. LITHINES DR. GUSTIN Calle de Granada número 35 y 47.—Teléfono núm. 38.—Almería.

Gran ferretería "El Candado" Segundo Peón Moreno. Herramientas: Tuberas de plomo. Tornillería. Tabazon. Maquinaria. Herreria en general. Chapas de zinc y latón. Herrajes para edificación. Hierros, aceros y herramientas de todas clases. Cementos y ferrocemento. CALLE REAL — ALMERIA

Banco Español de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 % acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 á 2 y media y de 4 á 6 todos los días laborables.

Banco Español de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 % acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 á 2 y media y de 4 á 6 todos los días laborables.

Banco Español de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 % acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 á 2 y media y de 4 á 6 todos los días laborables.

José Gacia del Moral Servicio combinado de transporte de remolque a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Melilla, Málaga-Sevilla-Port Bou. SERVICIO SEMANAL ENTRE ALMERIA-MELILLA, CON RETORNO. SERVICIO QUINCENAL ENTRE BARCELONA-GANARIAS, CON ESCALA EN TODOS LOS PUERTOS INTERMEDIOS POR LOS VAPORES DE LA COMPAÑIA VALENCIANA DE ORDRES DE FUERZA. SE ADMITE CARGA PARA TODOS LOS PUERTOS DEL MUNDO. Calle Gerona, 1 y 3—Almería